



**SA MAJESTÉ LE ROI MOHAMMED VI
QUE DIEU L'ASSISTE**



Message de SM le Roi Mohammed VI au Comité Exécutif de la FIFA

"Louange à Dieu,
Prière et Salut sur le Prophète, Sa Famille et Ses Compagnons,

Monsieur le Président Blatter,
Honorables membres du Comité exécutif,

J'ai le privilège aujourd'hui de vous transmettre les chaleureuses salutations de Mon Frère, Sa Majesté le Roi Mohammed VI, et de vous communiquer Son message qui traduit l'espoir et l'ambition d'une nation aspirant à organiser la phase finale de la Coupe du Monde FIFA 2010 et en faire un événement inoubliable. Permettez-moi, à présent, de donner lecture du Message Royal".

Par la suite, SAR le Prince Moulay Rachid a donné lecture au message Royal dont voici le texte intégral:

"Monsieur le Président Blatter,
Honorables membres du Comité exécutif,

Le Maroc qui présente sa candidature à l'organisation de la Coupe du Monde FIFA 2010, est un Maroc nouveau, fier de son histoire, ouvert sur le monde et résolument tourné vers l'avenir.

Le Maroc d'aujourd'hui est un pays démocratique où les ambitions des jeunes peuvent s'affirmer et leurs innombrables talents s'épanouir.

Dans le cadre de notre développement et indépendamment de notre candidature, nous construisons un pays moderne, en édifiant de nouveaux stades, de nouveaux aéroports et en étendant notre réseau d'autoroutes.

Les hôpitaux, les cliniques et les services d'urgence, publics et privés, la couverture du territoire par la téléphonie fixe et mobile, et l'accès généralisé au réseau Internet, sont pour la FIFA, l'assurance d'une coupe du monde où tous les moyens logistiques seront mis au service de la fête, de l'émotion, et de la passion du football.

Nous avons demandé à Notre gouvernement de répondre par les garanties les plus fermes à l'ensemble des mesures en matière de sécurité, conformément à vos exigences, qui sont également les nôtres.

- Le Maroc vous offre la clé d'une coupe du Monde sereine,
- Vos hôtes seront nos hôtes,

- Vos amis seront nos amis,
- Et vos équipes seront nos équipes.

Pour que le football reste la plus universelle et la plus populaire des fêtes.

Monsieur le Président,
Honorables membres du Comité exécutif,

Au-delà d'une Coupe du Monde parfaitement organisée, le Maroc entend, comme la FIFA, donner un sens à la plus populaire des compétitions sportives. Après avoir hissé très haut les couleurs du football africain, le Maroc fera tout pour que cette Coupe du Monde réalise le miracle de fédérer autour du football les formidables défis qui attendent notre continent dans son effort de développement durable et pacifique.

En cela, notre pays exprime sa vocation profonde qui en fait une terre de paix et de tolérance; notre histoire comme nos institutions en témoignent.

Dans un monde en proie à la violence et aux extrémismes, votre institution oeuvre avec ténacité pour que le Roi football et les valeurs qu'il véhicule, contribue à construire un monde meilleur.

Notre conviction est que la Coupe du Monde porte en elle ce message: La violence et le désespoir ne sont pas une fatalité.

Ce message, le Royaume du Maroc a l'ambition de se joindre à la FIFA pour l'adresser au Monde entier.

Quand, en 2010, le rideau sera baissé sur la Coupe du Monde FIFA au Maroc, vous serez fiers d'avoir confié la Coupe du Monde à une terre d'Afrique.

Wassalamou alaikoum warahmatoullahi Wabarakatouh".